

Si La Ley De Juego No Ha De Ser Aplicada a Los Grandes Clubs Sociales Mejor Es Que No Se Toque

EL TRAGICO ESPECTRO DE LA

GUERRA se CIERNE SOBRE EUROPA

SE ASEGURA que el REY BORIS FUE SORPRENDIDO por el GOLPE MILITARISTA

VACILO MUCHO ANTES DE FIRMAR LOS DECRETOS PERO LO HIZO AL FIN

LONDRES, 22. — Ya comienzan a llegar noticias detalladas de los pormenores del golpe fascista que un grupo de militares militarizantes dieron en días pasados al parlamentarismo búlgaro, imponiendo por la fuerza de las armas un nuevo gobierno "fuera de los partidos políticos". El líder nacional socialista Thakoff declaró que los eventos del sábado pasado fueron de la mayor importancia para la nación y que el cambio ofrece grandes posibilidades para la futura reconstrucción de Bulgaria. Teodoroff, ministro de finanzas del nuevo gobierno publica un artículo en el diario "Zora" haciendo historia del golpe de estado, el cual preparábase desde hace seis meses, siendo extraordinario que pudiera mantenerse en secreto por tanto tiempo. Rumores muy fidedignos aseguran que el golpe efectuóse sin el reconocimiento del Rey Boris, quien fue sorprendido el sábado en la mañana cuando el nuevo jefe del gobierno Georguieff y el general Ziatev presentáronle eliminatoriamente el decreto destituyendo a Mussanoff para que firmara. Dícese que Boris firmó después de meditarlo mucho, sin duda un poco apremiado por las circunstancias y ante el temor de que el militarismo prescindiera de él, caso de no firmar. Por ahora no ha salido del Palacio, como lo hacía antes, que diariamente, por las tardes salía a pasear por las calles de Sofía, confundiendo del modo más democrático con los peatones. Aún sigue la censura, y por eso los periódicos no pueden comentar sueltamente lo sucedido.



AÑO II — MARTES 22 DE MAYO DE 1934 — N° 363

Dirige: JOSE MARIN CAÑAS

Pu-Yi, el reconocido



Pu Yi, Emperador del Manchukuo, que ha sido reconocido por El Salvador, y cuyo reconocimiento ha dado lugar a que la Liga de Naciones le propine unos cuantos azotes a la pequeña república centroamericana.

MARTINEZ, EL RECONOCEDOR



Que batiendo un record, ha reconocido al gobierno del pálido y delgado Pu Yi, por lo cual posiblemente expulsarán a su país de la Liga, por lo cual debe estar muy preocupado.

INGLATERRA TEME QUE LA POSESION DEL SAAR DESENCADENE OTRA HECATOMBE COMO LA MUNDIAL DEL 14/18

El "Pariser Tageblatt" asegura que Alemania tiene 11 cañones Bertha, como el monstruo que bombardeó a París en la Guerra Mundial

Se afirma que las fábricas Bochumer han producido ya 5.000 proyectiles para esos cañones de 210 y 280 milímetros

LONDRES, 22.—La prensa inglesa ha sensacionalizado hoy, amaneciendo con una noticia alarmante en grado sumo: "Que en los círculos bien enterados y semi-oficiales se teme que una nueva y destructora guerra estalle, a causa de la posesión del territorio del Saar, hundiéndose a Europa y al mundo entero en los horrores de una nueva hecatombe mucho más terrible que la de 1914". Por tal motivo pide la prensa inglesa que renuncie el británico Geoffrey E. Knox su puesto de Presidente de la Comisión de la Liga en el Saar. Existen fundados temores de que Alemania quiera apoderarse por la fuerza del referido territorio que está actualmente bajo el cuidado, vigilancia y administración de la Liga. Se recuerda que Alemania viene tratando de minar el poder moral de esa institución universal y que, por ejemplo, no hace muchos días el vice-Canciller Von Papen, en un ataque enderezado a la Comisión de la Liga Administradora del Saar, Pasa a la Página SIETE

Roosevelt Envía Sus Leyes Platistas Al Congreso

Comprarán 70 millones de onzas plata los EE. UU.

WASHINGTON, 22. —El texto del mensaje de Roosevelt al congreso, sobre las cuestiones de la plata, tiene quinientas palabras y le llegará al alto cuerpo a medio día. La recomendación para la ley es en la forma explicada ya de 25 por ciento de plata y 75 por ciento de oro como respaldo monetario del dólar. Se informa que se han venido haciendo en estos días

muy grandes compras de metal blanco, de modo que en las tres últimas semanas el Tesoro estadounidense ha comprado setenta millones de onzas en el mercado interno y en los mercados del exterior, y que sin fijar límite, tiene arreglos para comprar hasta setenta millones de onzas de plata en tiempo no fijado aun.

Pasa a la Página SEIS

Brotos de la Lucha en México Entre el Gobierno y el Clero

Recrudescimiento seguro de esas actividades

MEXICO, 22.—Una vez más el gobierno revolucionario en Sonora ha cancelado a los curas el derecho a practicar su ministerio. La cancelación para el ejercicio del culto ha sido total, como castigo a la acusación probada que se les hace a los curas católicos "de Pasa a la Página SEIS

Los trabajadores de Tampico se unen a la huelga petrolera de "El Aguila"

México, 22.—Por medio de una nota enviada por treinta y un obreros en su mayoría radicados en el puerto de Tampico se dio aviso a la junta federal de conciliaciones y arbitraje que en la asamblea celebrada el 17 del actual acordó secundar por solidaridad a la huelga de obreros de la compañía petrolera "El Aguila" en el Sur de Veracruz, tan pronto como las circunstancias lo exijan habiendo designado dicha cámara su comité de huelga.

INTERPELACION AL MINISTRO DE HACIENDA, HOY

Salvador Será Expulsado De La Liga

GINEBRA, 22.—La casi seguridad de que El Salvador sea expulsado de la Liga por haber reconocido el Manchukuo, contra la prohibición expresa de la Liga para sus asociados, recibió confirmación hoy en círculos bien enterados de la Sociedad de Naciones. La noticia del reconocimiento del Manchukuo por El Salvador, fue un verdadero bombazo en los círculos de la Liga. No se explican en esos círculos cómo es posible que El Salvador se haya arriesgado a disgustar a ciertos miembros de la Liga y también a los Estados Unidos, con ese reconocimiento innecesario que viola, más que los preceptos legales, el espíritu de la Liga.

\$79,474.47

MAS DE DEMANDA QUE DE OFERTA

En la mañana de hoy obtuvimos el dato completo sobre el movimiento del mercado de oro durante la pasada semana que se cierra hoy, ya que será presentado el Estado respectivo a la Junta Asesora de esta tarde. De tal cuadro hemos obtenido los datos más interesantes para ofrecerlos a los lectores Pasa a la Página SIETE

*El comercio desea saber por qué el Congreso no trata de la ley cambiaria, cuando se afirmó que lo haría en las primeras reuniones

El movimiento de baja fue detenido precisamente en espera de que se discutiera la Ley de Cambios, pero hasta el momento nada se ha hecho

Hoy, Martes, por ley, ha de reunirse la Junta Asesora en reunión ordinaria y como siempre que se reúne la Asesora, se espera algo extraordinario, nos dedicamos en la mañana de hoy a obtener informes sobre lo que posiblemente pudiera ocurrir en esta Junta, que tienen interés porque está demostrado que toda tendencia de baja fracasará ya siempre ante el voto doble del señor Ministro de Hacienda. De nuestras conversaciones con el Comercio hemos llegado a conclusiones que no hacemos per Pasa a la pág. OCHO

Machado está en New York, dice el Evening Post

York, dice el Evening Post

NUEVA YORK, 22. — El Evening Post anuncia que ha encontrado al ex Presidente Machado en Nueva York y que el viejo político cubano, que la policía busca— ha escrito una serie de cinco artículos exclusivos para el Evening, sobre asuntos cubanos, desde la subida a la presidencia del "tigre de Matanzas", hasta su salida urgente de la presidencia, a la llegada de Sumner Welles, cuando éste le explicó que debía dejar la presidencia, a lo que Machado se opuso. El referido Evening Post asegura que conoce el lugar en que Machado se encuentra oculto ahora. Se entiende que hoy mismo será llamado el director del periódico, para que declare ante la policía el escondite de Machado, si no se quiere hacer cómplice en la ocultación de un criminal. Algunos suponen que el periodista probará una especie de coartada, señalando cual quier punto de la ciudad como tal escondite, y llenando con ello la formalidad, pero otro screen que eso no bastará a la policía y que esta noche no se dejará engañar,

LO SEPULTA VIVO UNA PARED

PAG. 12

SUFRE ESTE TERRIBLE ACCIDENTE EL SEÑOR BELISARIO RODRIGUEZ MURILLO, VECINO DE SAN ANTONIO DE BELEN

Se le pudo rescatar con las piernas y la columna vertebral fracturadas

Ha ocurrido una lamentable desgracia en San Antonio de Belén, de la cual LA HORA da cuenta a sus lectores en forma extendida con los datos recogidos por el redactor policiaco y ampliados por diversas fuentes. El trabajador señor Belisario Rodríguez Murillo, al caerle una pared encima, sepultándolo vivo, sufre fuertes fracturas en la columna vertebral y las piernas.

RODRIGUEZ MURILLO

Es un trabajador de San Antonio de Belén. Trabaja en los oficios que le caen a mano. Últimamente estaba laborando en la casa de campo que posee en aquel pintoresco pueblito el señor don Chango Solera.

AYER

Ayer a las tres de la tarde, Rodríguez estaba listo para derribar una pared de cemento, piedras y barro. La pared estaba mal construida, motivo por lo que iba a ser derribada. Al primer esfuerzo del trabajador, la pared se le vino encima, cogiéndolo debajo. Los pedrones y el barro lo sepultaron vivo por espacio de varios minutos. Al ruido de la caída de la pared y de los gritos de Rodríguez, acudieron algunos vecinos que lograron rescatarlo.

LOS PUNTOS SOBRE LAS IES

Publicamos en días pasados un aviso que firmaba el señor J. Solano, en el cual se desautorizaba a Antonio Jiménez para efectuar una rifa.

A petición del interesado, hacemos constar que no se trata del Lic. don José Antonio Jiménez Vega.

Hasta el domingo no se hará la revisión de las calderas de el Laberinto

Informamos en días pasados que el Agente de Policía de Accidentes del Trabajo, señor Ricardo Mora Ruiz, había pedido, por medio de la Secretaría de Gobernación que se nombrara un experto en calderas para examinar las de la Fábrica de El Laberinto en donde explotó una hace pocos días y sobre lo cual dimos amplia información.

Equivocamos el nombre del señor Mora cuando dijimos que se trataba del Inspector de Accidentes señor Lizano. Pero en realidad es el Agente de Policía señor

Mora Ruiz el interesado en esta inspección, para lo cual se consiguió que la Administración del Ferrocarril al Pacífico pusiera a su orden un experto en estos trabajos, el señor Sáenz.

Ayer en la mañana estuvieron en la Fábrica a fin de determinar las seguridades de estas calderas, pero se convino en que se haría la inspección el domingo próximo, para no parar el trabajo de la misma por tratarse de un día de la semana en que estas calderas están encendidas y en uso constante.

Una Estafa De 310 Colones

Lo montan en un automóvil, lo embriagan y lo desvalijan totalmente

Hace pocos días se dió un parte en la Oficina de Detectives de una audaz estafa cometida en perjuicio de un vecino de Santo Domingo, el cual, viniendo a pasar un domingo a esta capital con 310 colones en la bolsa, se encontró con un amigo, el cual lo invitó a dar unas vueltas en automóvil. Luego menudearon los tragos y la música y las mujeres. En la mesa de una hostería quedó tirado el vecino de Santo Domingo, el cual, después de muchos esfuerzos, logró que su amigo le llevara a su casa. A ella llegó en estado inconciente, y con las bolsas afuera. Al día siguiente se dió cuenta de que no tenía ni un miserable centimo. Por todo esto, acusa al que se decía su amigo, un sujeto de apellido Estrada. El Juzgado primero

del Crimen, que conoce este asunto, ha dictado esta mañana prisión y enjuiciamiento para Estrada, quien hoy mismo ingresó a la Penitenciaría.

Nos hemos estado refiriendo en anteriores ediciones de LA HORA a varias estadísticas que han elaborado las autoridades del Patronato Nacional de la Infancia en relación con la situación eco-

nómica, social y sanitaria de los niños de la república. Como habrá observado el lector, estas informaciones han despertado comentarios en todos los círculos sociales y políticos, y ha sido el

266 MENORES JUZGADOS EN TRES MESES

LA DELINCUENCIA MAYOR ESTA ENTRE LAS EDADES DE 11 A 16 AÑOS

Los menores escolares de San José tienen el máximo de delincuencia a su favor

diario hablar de las personas interesadas en darle empuje a la debilitada raza nuestra.

Hoy ofrecemos una estadística completa que nos ha sido facilitada en las oficinas del Patronato Nacional de la Infancia en relación con los menores juzgados por faltas en la Agencia Principal de Policía de Menores.

Estos datos son los siguientes: De febrero a abril de 1934 se juzgó a 266 menores.

Suma crecida, para tres meses sin lugar a dudas. Las edades cuentan las menores oscilan entre los cinco y los 21 años de edad.

De 5 a 10 años de edad se juzgó 33. De 11 a 16 años: 66. De 17 a 21 años: 66.

Como se ve, la suma mayor de menores delincuentes está en los que apenas cuentan de 11 a 16 años.

Hay 211 menores juzgados que son hijos legítimos. Y 55 ilegales. Pertenecen al sexo femenino 7.

Aprendices de diversos oficios: 26. Jala diarios: 18. Oficiales: 4. Empleados: 21. Jornaleros: 39. Faquines: 16. Menores: 20. Limpiabotas: 50. Dedores: 31. Trabajadores de otros oficios: 41.

Como se ve por estos datos, los limpiabotas y los escolares son el mayor número de delincuentes. Esto es serio y requiere la meditación de las autoridades correspondientes.

Hemos de agregar para terminar esta importante información que los datos que ha leído el lector son solamente del Cantón de San José.

UN POLACO ACUSADO DE ESTAFA

Ante uno de los juzgados del crimen se ha presentado la señora Dolores Gómez Bernal la cual presenta acusación contra un polaco, vendedor ambulante, el cual, según la denunciante, la estafó con una máquina de coser, valorada en trescientos colones. El juzgado comisionó a la alcaldía primera para que levante la información del caso, habiéndose tomado ya la declaración de la denunciante y del acusado.

LOS CLUBS DEPORTIVOS DEBEN INSCRIBIRSE EN LA FEDERACION

Esto es parte de la campaña contra los garitos que llevan a cabo las autoridades de policía.

Hemos informado al público en varias oportunidades de la campaña contra las casas de juego que lleva a cabo la policía de San José. A esas informaciones debemos agregar hoy una nota más: es la que se refiere a que todos los clubs denominados deportivos, deben pertenecer y atenerse a los estatutos de la Federación Deportiva de Costa Rica. Se hace esto, con el objeto de que bajo el nombre de deporte, no se alcabueten garitos ni casas de juego. Además, los clubs deportivos que cuenten entre sus socios a menores de edad, no podrán tener billares en sus locales. Como decimos, todo esto es parte de la campaña contra los garitos que ya está dando buenos frutos.

EL AGENTE

SECRETO X-9

LA SENSACION

DEL SIGLO!!

Diga sus sentimientos con flores!



LLAME AL

TELEFONO

3 2 4 6

si quiere enviar una Corona, un Ramo o una Canasta y

NUNCA QUEDARA MAL

Jardinería JIMENEZ, detrás del Mercadito de Plaza Víquez.

TARJETERO SOCIAL

ESTABLECIDO
Se encuentra completamente establecido, después de la dolencia que lo aquejó en días pasados, el niño Juan de Dios Mora Brenes. LA HORA se alegra de esta grata noticia.

BAILE TRANSFERIDO
El Gran Baile Chino que el Hotel de la Costa Rica preparaba para el próximo 30 de mayo se ha trasladado para el 2 de junio, con motivo de los recientes y lamentables decesos de las familias Ortuño y Monzalez.

PARA EL EXTERIOR
La distinguida dama doña Esperanza Soto de Clark ha partido para el exterior. Buen viaje y pronto regreso le desea LA HORA.

MEJOR
Don Jaime Rojas Bennett sigue mejor de los golpes que recibió a consecuencia de una caída. Por su establecimiento total y completo LA HORA hace cordiales votos.



FLORA MARTIN VALVERDE

bra hoy la llegada de un año a su vida, que es un rosal lleno de flores. En esta grata fecha, LA HORA la felicita.

VIAJE
Próximamente partirá para Panamá el caballero don Fernando Mora Prestinary. LA HORA lo despide atentamente y le desea grata estancia en la hermosa tierra del sur.

ESPOSALES
BEECHE-POVEDA
En la ciudad de Puntarenas se ha verificado el compromiso matrimonial de la bella señorita Leticia Poveda con el caballero don Lucio Beeche. Ambos elementos prestigiosos de aquella sociedad, donde sus gentilezas les han abierto campo de honor. Para ellos, que fundarán un hogar de dichas y venturas, el saludo y la felicitación de LA HORA.

RUMBA TENNIS CLUB
El sábado próximo se ha de verificar en casa de uno de los socios la academia que prepara este club. La Marimba Costa Rica será la que amenice esta fiesta, que como todas las organizadas por el Rumba, será un éxito social.

CUMPLEAÑOS
Lo celebra en esta fecha la encantadora y bella señorita, Elsie Saborío. Día lleno de felicidad y sincera alegría para ella y para los que conocemos y admiramos su graciosa belleza tan rodeada de encantos. A las múltiples manifestaciones de cariño y simpatía que con tal motivo hay recibirá esta linda chiquilla, agregamos las nuestras muy sinceras, deseando que la felicidad de sus años juveniles sea su eterna compañera.

U. P. T.
Este centro social organizará esta noche, a las ocho y media, una academia en los salones del Club Katharina. Para esta academia existe mucho entusiasmo, y han sido invitados todos los socios y socias de Katharina. La Orquesta del Maestro Sasso amenizará el baile.

RITA CASTILLO
Esta simpática damita de nuestra sociedad cumple años hoy. Por este motivo, la felicitamos y le deseamos muchos días felices.

BODA EN LA HABANA
En la tarde de ayer Mrs. Julius A. Liggett ofreció en su residencia un té de bridge a un grupo de sus amistades. La fiesta, íntima y sencilla, tuvo un éxito lisonjero.

ANIVERSARIO DE BODAS
Celebran hoy la fecha de su unión matrimonial nuestros estimables amigos don Fernando Cañas y su señora esposa doña Virginia Rawson de Cañas. Para ellos, un saludo afectuoso de LA HORA.

LA MUERTE DE DON ISMAEL FUENTES
Ha fallecido en El Salvador el caballero don Ismael Fuentes, prestigioso diplomático de aquella tierra hermana.

MR. CHITTENDEN FELICITA AL TRAFICO POR SU DETENCION

Es una acción que debe ser imitada por todos los costarricenses

Un hecho que merece los honores de la publicidad, lo presentamos esta mañana en las Oficinas del Tráfico.

El Inspector señor Abel Ramos detuvo en Tres Ríos a Mr. Chittenden, Superintendente de la United Fruit, por una falta leve que cometió en su carro.

Una vez que el asunto quedó arreglado satisfactoriamente para la ley vigente en la Dirección General de Tráfico, Mr. Chittenden se acercó hasta donde el Director General de Tráfico y en palabras calurosas, felicitó el buen servicio de sus inspectores, prodigando elogios al Cuerno de Inspectores.

Este hecho ha sido muy elogiado por parte de las autoridades respectivas, y se cita la diferencia de educación entre un extranjero y algunos nacionales.

LAS CANTINAS TENDRAN QUE ESTAR SEPARADAS DE LAS REFRESQUERIAS

Es para evitar el libertinaje en esos centros comerciales, amparados al nombre de refresquerías

Las autoridades respectivas están preparando un proyecto de reglamentación a las cantinas, debido al libertinaje que algunos centros comerciales guardan con respecto a la ley de licor. Algunas cantinas tienen comunicación con las refresquerías, y bajo este amparo, tienen la cantidad abierta hasta muy tarde de la noche, y aun los domingos expenden abiertamente licor a quien lo solicite.

Esta reforma, además, se complementará con la que dispone que todas las cantinas deben tener puerta a la calle, lo cual se hace para tener más vigilancia sobre estos establecimientos. Estas medidas se pondrán en vigencia dentro de breve tiempo.

Contra newiosidad
Tabletas de Adalina

6 AÑOS MEJORIA
La estimable dama doña Susana de Luján se encuentra ya un tanto mejor después de la aguda dolencia que la aquejó gravemente. Por el restablecimiento de la gentil dama LA HORA formula fervientes votos.

COMPROMISO
Ayer, en medio de gran intimidad, se efectuó el compromiso matrimonial de la bella señorita Margarita Luján con el caballero alemán don Herbert Kaltschmitt.

ELSIE SABORIO
La linda damita Elsie Saborío, cumple años hoy. Con tan grato motivo, LA HORA la felicita y desea que la felicidad sea su eterna compañera.

NATALICIO
Un saludo cordial a la señorita Clemencia Fonseca, quien festeja hoy el mejor de sus días.

ANIVERSARIO DE BODAS
Al hogar de don Justino Terán y su señora esposa doña Berta Escalante de Terán, ha llegado un nuevo año de vida a llenarlos de alegría y regocijo. LA HORA felicita al prestigioso hogar y hace votos por la felicidad de la familia Terán Escalante.

LILLIAM PINTO
Esta encantadora damita celebra...

LOTUS D'OR
Media de pura seda natural

MELKO
Media Chifon de pura seda natural

MAGDA
La mejor media de seda por su precio de 3.00 EL PAR

Unicos Distribuidores:
Almacenes "NEW ENGLAND" Delcore & Aronne
Tienda EL IBIS (contiguo a La Favorita)

ESTREÑIMIENTO
Cúrelo exterminando su causa. Disfrute de un estómago sano, obtenga una digestión perfecta y se fortalece el estómago, tomando

Pastillas del Dr. Richards

Si La Ley De Juego No Ha De Ser Aplicada a Los Grdes

Tome

GINEBRA - EXTRA - FINA

de la FABRICA NACIONAL DE LICORES

y riase de la suerte, porque quién bebe una copa esta alegre sano y fuerte

El Ejecutivo No Quedó Satisfecho Con El Estudio Del Doctor Merz Sobre El Impuesto Al Café

EN VIRTUD DE ELLO, LA SECRETARIA DE HACIENDA HA TOMADO EN SUS MANOS EL TRABAJO, EN LO QUE ESTA OCUPADA EN ESTOS MOMENTOS, POR LO CUAL SE PRESENTARA EL PROYECTO HASTA DENTRO DE UN MES

Esto declaró ayer ante la Cámara el señor Presidente Lic. Volio al informar a los señores diputados sobre la excitativa del representante Monge para traer a discusión este problema

Durante más de un año se ha venido esperando el resultado de un paciente y cuidadoso trabajo que encargara la Secretaría de Hacienda al experto en estadísticas, Dr. don Carlos Merz, sobre el plan de un nuevo cobro del impuesto de exportación del café.

De este asunto se ha hablado ampliamente y no es sino en repetición de esos hechos, que ahora se vuelve a poner de actualidad el citado problema.

El diputado don José Monge había elaborado un ligero pero oportuno proyecto de ley, por medio del cual se calificaba el impuesto de exportación, conforme la procedencia del grano, dado que el actual sistema de cobro parejo de un dólar, por todo saco de exportación es injusto. El diputado Monge quería hacer un impuesto

nera enfática que el citado estudio no estaba listo porque no le había satisfecho el trabajo ejecutado por el Dr. Merz durante largos diez o doce meses y había optado entonces la Secretaría por hacer un estudio ella misma, ayudada de algunos de los altos empleados de la misma. En virtud de ello, se ha estado trabajando en horas especiales para recoger los datos, detallar los números y considerar las razones que deben animar a este plan.

Pero lo interesante en estos momentos es la trascendental declaración que ayer tarde hiciera a la cámara de diputados el Presidente de la misma, Lic. don Arturo Volio.

Había recibido la mesa, al comenzar la sesión, una instancia de varios de los señores diputados para que trajera a discusión el plan que el poder Ejecutivo había anunciado desde hace tiempos y que estaba preparando sobre esta materia.

El señor Volio manifestó que, con instrucciones de la Secretaría de Hacienda, declaraba de ma-

nera enfática que el citado estudio no estaba listo porque no le había satisfecho el trabajo ejecutado por el Dr. Merz durante largos diez o doce meses y había optado entonces la Secretaría por hacer un estudio ella misma, ayudada de algunos de los altos empleados de la misma. En virtud de ello, se ha estado trabajando en horas especiales para recoger los datos, detallar los números y considerar las razones que deben animar a este plan.

La declaración del señor Presidente del Congreso fue acogida por la Cámara, pero se considera que debe pedirse lo antes posible el envío de este proyecto, a fin de que en esta legislatura quede debidamente dada la misma, para que en la próxima cosecha entre en vigencia. Se tenía la ilusión, entre los cafetaleros, de que esta reforma sería practicada para la presente exportación. Un año para llegar a la conclusión de que no tienen ninguna base los estudios, da como resultado que el Congreso pudo haberse acogido al proyecto del diputado Monge.

Proyectos presentados esta tarde al Congreso por los diputados Meckbel y Quiros

Sueldo fijo para el director de la Maternidad Carit., construcción de puentes en Guacimal y comunicación telefónica

Esta tarde se leerán en la Cámara los siguientes proyectos de ley:

Del diputado Meckbel para destinar la suma de trescientos cincuenta colones mensuales de la Secretaría de Salubridad Pública para atender el pago del Médico Director de la Maternidad Carit.

Del diputado don Jesús Quiros: Mil colones para tender ocho kilómetros de vía telefónica entre Guacimal y Sarmiento; ocho mil colones para construir un puente en la Planta de Guacimal y dos mil quinientos colones para arreglos en el camino entre Guacimal y Santa Elena.

LEA LOS ECONOMICOS

PIDE EL EJECUTIVO AMIAC VARIAS PARTIDAS de GERN

Una para el sostenimiento de la Oficina Técnica del Trabajo y la Dirección General de Comunicaciones

En la mañana de hoy han quedado listas las comunicaciones que la Secretaría de Gobernación en vía al Congreso esta tarde, pidiendo ampliación de varias partidas de su presupuesto general de gastos.

Corresponde la primera ampliación al sostenimiento de la Oficina Técnica del Trabajo, para lo cual se destina la suma correspondiente al pago de las dietas de seis miembros de la Junta del Sa-

lario Mínimo a razón de ocho sesiones por mes a \$15.00 cada día de los seis miembros. También contempla la partida de la Oficina del Trabajo, los sueldos de los empleados nombrados de acuerdo con lo dispuesto por el mismo Congreso cuando creó la Secretaría del Trabajo.

La segunda parte de las ampliaciones pedidas son de la Dirección General de Comunicaciones. Algunas de estas partidas están agota-

De las fincas de don Florentino Castro han sido echados los trabajadores comunistas

Algunos de éstos se opusieron debidamente armados, cuando se les inquirió que abandonarían sus viviendas, porque no tenían a dónde irse

Ayer por la tarde y en la mañana de hoy, según nos informamos, algunos trabajadores de filiación comunista que vivían en las fincas de don Florentino Castro, fueron echados por los empleados de este finquero, según nos informamos hoy en la propia casa del señor Castro.

Fueron echados porque ya no trabajaban en aquella finca, desde luego que el señor Castro les había suprimido al hacer la reorganización de sus peones después de la pequeña huelga que se promovió hace unos 22 días.

Desde luego, hubo alguna oposición de parte de los despachados porque no tenían a donde irse y

no se les había avisado con tiempo que se les iba a echar ayer y hoy. Se opusieron y para defenderse, parece que hicieron uso o quisieron hacerlo, de sus armas. Esto nos lo informó por teléfono uno de los empleados de la casa del señor Castro hoy al medio día, a quien inquirimos sobre el particular.

Por lo demás, se ha tenido que proceder de esta manera y según parece, se quiere que intervenga en esto la oficina del Trabajo, para evitar cualquier serio incidente. Los trabajadores despedidos de las casas que ocupaban del señor Castro, son casi todos de filiación comunista.

EL CASO POWERS, POR EL



Ya están puestas a la venta las lea